

Unglückliche Niederlage gegen ASV Reserve

Haunstetten(htr) Der FC Haunstetten blieb zum fünften Mal in einem Heimspiel ohne Torerfolg und verlor gegen die zweite Mannschaft des ASV Neumarkt mit 0:1 (0:1). Gegen die Oberpfälzer wurden aber genügend Torchancen herausgespielt, um wenigstens einen Punkt in Haunstetten zu behalten. Doch seit der Verletzung von Spielertrainer Dominik Betz nach der Winterpause fehlt im Sturm des FC ein Torjäger, der die sich bietenden Möglichkeiten in Tore ummünzt. In der Tabelle der Kreisliga Neumarkt/Jura Ost trennen den FC Haunstetten noch drei Punkte vom Relegationsplatz und sechs Punkte vom ersten Abstiegsplatz.



In der Defensive waren die FC Spieler meist Herr der Lage, hier stoppt Florian Ferstl einen Angriff der Gäste.

Während in der ersten Halbzeit die Gäste das Spiel weitgehend kontrollierten, gerieten sie nach der Pause zusehends unter Druck. Sogar ASV Trainer Rudi Zucker sah die FC Elf gegen Ende des Spiels im Vorteil und wäre nach dem Spielverlauf auch mit einem Unentschieden zufrieden gewesen. Die erste gute Tormöglichkeit hatte in der 20. Minute Lukas Betz, der nach einem Freistoß von Peter Sahliger im Fünfmeterraum einen Kopfball neben das Tor setzte. In der 28. Minute fiel das Tor des Tages durch Tobias Götz, er hämmerte einen Freistoß aus 20 Meter unter die Latte zum 0:1.

In Halbzeit zwei attackierten die Hausherren frühzeitig und zwangen die Neumarkter so zu Fehlern. In der 50. Minute schien der Ausgleich fällig zu sein. Lukas Betz setzte im Strafraum den ASV Torwart unter Druck, dessen Querschläger schlenzte Jonas Schneider aber neben das verlassene Tor. Die ASV Reserve kam noch zweimal gefährlich vor das Haunstettner Tor, doch in beiden Fällen war Keeper Rainer Reiter zur Stelle und schnappte sich den Ball. Ab der 70. Minute blies der FC zur Schlussoffensive und kam noch zu vier guten Torchancen für den Ausgleich. Zweimal hätte Lukas Betz per Kopfball das 1:1 machen können, der erste Kopfball ging über das Tor und beim zweiten rettete der ASV Torwart auf der Linie. Nach einem weiteren ASV Abwehrfehler war plötzlich Florian Bauer allein vor dem Torhüter, zögerte etwas zu lange mit dem Abschluss und traf danach nur das Außennetz. Pech hatte er in der letzten Minute des Spiels, als seine Direktabnahme aus 20 Meter knapp über das Tor ging. Bereits am kommenden Mittwoch geht der Abstiegskampf in der Kreisliga weiter, wenn in Hilpoltstein um 18:30 Uhr der FC Haunstetten auf den auch noch nicht gesicherten TV trifft.

Haunstetten: Rainer Reiter, Florian Ferstl, Matthias Buchberger, Florian Bauer, Christian Kögler, Stephan Kiehner, Peter Sahliger, Lukas Schneider, Matthias Schneider, Lukas Betz, Jeton Shala (Jonas Schneider, Johannes Schneider)

Von Hubert Schneider